

Lord Salvington

翻訳：森のくま

銀河の中心からのメッセージ

Message From Galactic Center through Elizabeth Trutwin, December 28, 2012

28 December 2012 - 10:30pm

エリザベス・トラットウィン経由

Channeler: Beth Trutwin

こんにちは。わたしは主サルヴィントン。わたしは銀河間世界連合の一構成員であり、銀河の中心の総裁です。銀河間世界連合は、天の川銀河内部の数々の惑星と、皆さんの太陽系と、皆さんの最も近隣のアンドロメダ銀河のような宇宙内部の近隣の銀河の中の数々の惑星の一集団です。わたしは、司令官ソルテックと共に母艦フェニックスを通して皆さんに伝達しています。ソルテックは、皆さんの銀河の内部の壮大な技術を備えたひとつの光の都市である彼の宇宙船から、全銀河間に対する情報伝達を任されています。ソルテックはアンドロメダの存在達のように惑星外から、その構成員の宇宙飛行士達と共に、地上の国際宇宙ステーションと頻繁に連絡を取っています。地上の科学者達と銀河連邦の科学者達は、過去60年以上連携してきました。皆さんの惑星の政府は、この事実をひとつの秘密にしてきました。わたしはまた、ここで主サナンダや新しいエルサレムの主アシュタル、そして新しいベツレヘムからの主ミカエルやシュリヤからの主マイトレーヤと共に、ここにいます。皆さんの太陽ソルが銀河の中心を通過して宇宙の中心と同調したため、わたし達は、地球の発展のための最後の数日間についての情報を伝えます。

わたし達は、地球は7次元からの数々の振動を統合し続けているという情報を共有したいと思います。その理由は、地球は地球の異なる領域の中で、いつでも異なる数々の次元を経験してきたからです。地球が数千年という期間の間中その周波数を落としたにもかかわらず、神聖なる数々の聖地は、いつもそのさらに高い次元の数々の周波数を維持してきました。皆さんがさらに高い次元の内部の土地に向かって歩む時は、皆さんの器官を離れてさらに高い数々の振動の中で呼吸するため、皆さんは今日これを経験します。スターゲイトが存在している場所は、地球のこうした領域です。スターゲイトの周辺

の土地は、決して周波数が低下しませんでした。ここに集まった星の指導者達は、地球の協力者として留まり、今まで決して地球との結び付きまたは深い関与を失ったことはありません。マイトレーヤ、サナンダ、そしてミカエルは、今まで地上に転生した経験を持ちますが、決して身体の中に生まれていません。彼らは、転生したままで決して死ぬことがない、未裔の魂達です。彼らは地球を行き来し、地上のひとつの場所から他の場所に意のままに移動します。彼らは壁を通り過ぎ、予告せずに入ります。彼らは、そのエーテル質の身体の中で、皆さんの家の中で皆さんを訪ねるかもしれません。皆さんはその手を、柔らかな光を放つ身体と呼ばれる彼らのエーテル質の身体に貫通させるかもしれません。彼らを招き入れてください。

地球は既に、2008年と2009年に始まった5次元の周波数のひとつの水準を獲得しています。皆さんはその時すべて、皆さんの目覚めの過程における急騰を経験しました。わたし達は、地球は最終的に7次元に向かっていたことを明かさないうまま、さらに高い次元の周波数を持つ数々のメッセージを伝え続けました。わたし達はその時、数多くの人々がこの概念を冷笑するだろうということを確認することができたため、わたし達は何年もの間、3次元から5次元に進むことについて伝えました。偶数の数の次元は、その偶数の数の次元との双子です。4次元は時間を意味します。空間は、時間の中のひとつの場所から経験されるものです。数多くの古い時代の光の活動家達は、依然として4次元をアストラルの次元領域として説明します。闇の者達が実際に時間に属する4次元に浸透してきて、時系列を操作していたため、これは誤解されています。これは決してアストラルの次元領域ではなく、闇の者達のために機能していたアストラルの身体で制覇されましたが、今は既に完全に一掃されています。時間はひとつの比較的低い振動の形です。5次元は時間がありません。わたし達はそこに存在します。もしも皆さんが皆さん自身でそれを思い出すことを許せば、皆さんは既にそのわずかな兆し以上のものを経験しています。どれほどの数の皆さんが、“時間の喪失”を経験してきたのでしょうか？これは、皆さんがそのエーテル質の身体に進んでわたし達に参加して、皆さんの使命を眺め、数時間ほど後に皆さんの3次元の化身の身体に戻った時のことです。皆さんは、そうした時間の間、眠りに就いていませんでした。皆さんはうたた寝もしていませんでした。皆さんは周波数の移行を経験し、皆さんの地上の化身の身体をその加速のための準備を整え続けていました。

偶数の次元は暗黒物質を表し、そして奇数の次元は光の物質を表します。6次元は空間の暗黒物質を表します。7次元は5次元と9次元の間の架け橋です。7次元の地球を獲得す

ることは、単純にさらに高い真実の領域とのより多くのエネルギー的な結び付きを利用することを意味します。

皆さんの身体は、さらに高い数々の周波数の光を維持するために、急激に変化を続けています。暗黒物質の内部に存在する数々の次元は、ひとつの二重螺旋のような数々のパターンとして機能します。偶数は暗黒物質に属する光と音響の周波数振動の周波数パターンを保有し、そして奇数は光の物質に属する光と音響の周波数振動の周波数パターンと保有します。こうしたものが、フラクタルのパターンとして無限に向かって13次元まで螺旋運動を行っています。

13次元以上は、すべての次元が純粋な光の周波数になっています。地球は今、故郷に向かう途中です。地球はこのさらに高い次元に入るため、その銀河間世界連合の中の地位を取り戻すことになるでしょう。こうしたすべての次元の今という瞬間の中に地球が存在することを把握することは、必ずしも簡単という訳ではありません。皆さんは、皆さんの化身の身体の中で、意のままに移動しながら行き来をすることが自由にできます。皆さんは、その方法を皆さんに明らかにするように天使の銀河の指導霊達に求めることによって、これを行います。それは困難ではありません。それは、恍惚とした歓びを必要とします。瞑想は、その意識状態に達するための方法です。7次元は、純粋な経験の領域に入っています。これは、純粋な光になる前に、9次元から11次元にある物質宇宙の中のさらに高い光の拡大の次元で生きる準備を整えている光の存在達のための、学びの領域です。

7次元の中は、金銭の必要性は完全に解消されます。癒しの必要性も解消されます。闇の光の領域の間に、ひとつの安定があります。それは、純粋な創造性と純粋な表現のひとつの場所であり、そこでは、集団意識の存在達が、一体として一緒に学びます。それは、単なる意識を通してひとつの集団的努力で一緒に翼で進んでいる、椋鳥の群れのようなものです。わたし達は、数々の地球の新しい光の都市の中で、皆さんと次の差し迫った瞬間そのものを過ごすことになるでしょう。わたし達はこうした都市を、わたし達の巨大な光の宇宙船で結び付けることになるでしょう。それはわたし達の巨大な光の都市、ニブルであり、ドーヴ、新しいエルサレム、新しいベツレヘム、フェニックス、シュリヤ、メドゥーサの各宇宙船と、アンドロメダ、アルクトウルス、シリウス、アルファ・ケンタウリ、そして他の近隣の恒星からの宇宙船です。

差し迫った今という瞬間の中で、皆さんは皆さんのエーテル質の身体で、ひとつの定期運航船の中の移動のように、皆さんが好きなどのような場所にでも意のままに移動する方法を学ぶことになるでしょう。皆さんはこれを行い、また地球上に留まって、惑星に入っているエネルギーの統合を用いて支援をすることになるでしょう。根源からの光の閃光としての皆さんの振動をここで維持することによって、地球にさらに高い数々のエネルギーを定着させることが、皆さんの使命です。わたし達は着陸して、皆さんの使命と共にわたし達の使命に参加しながら、皆さんに囲まれて暮らすことになるでしょう。わたし達は既に、宇宙の意識が皆さんの存在性に溶け込む数々の水準に入っています。

数多くの人々が、2012年12月21日に‘何も起こらなかった’、と話をしているかもしれませんが。それは誤解です。もしも皆さんが新聞の第一面を精査していたなら、毎日闇の者達の新たな死亡記事がそこに掲載されていたことに気付いていたはずです。こうした者達は、吹き消された蠟燭のようなものです。こうした生命達は、地球上のそれぞれの細胞に浸透しているさらに高い愛の振動周波数を保有することができません。皆さんの世界の報道媒体は、次元上昇に対する他の直接的な手掛かりを隠します。それは今、地球全体で不意に現れ続けていて、適切な説明もなく、‘奇妙なニュース’の中で、頻繁に提示されます。こうした報道の中には、スターゲイトの近くの新しいピラミッドのような、海底や砂漠の中で発掘されている神聖なる聖地の突然の発見が含まれます。そしてこうしたものの中には、ゼロ・ポイントの現象や、わたし達の集団的な利用のために光が当てられている地球のグリッドも含まれています。

地球が宇宙の内部の銀河の中心に近付いた時、闇の者達は自分達の死亡を、自分達の消滅を怖れました。次に闇の者達は、巨大な光の戦士達である皆さんを支配するための土壇場の努力を行いました。闇の者達は、皆さんに金銭の賞を約束する数々の構想を押し出し始め、信頼されていると考えられている闇そのもののウェブサイト上にそれについて投稿をしました。それについて考えてください。皆さんはそこで、ネサラ以前の資金を要求していたでしょうか？そのようなことはありません。これは黒い軍事作戦のひとつの構想です。人々は、自分達の故郷から移動させられて、こうした闇の軍事作戦に対して自分達のすべての詳細を提供した後で抹殺されました。こうした支払いを促進している人々、こうした自由のための資金、そして国民信託機関は、この虚報のための対価を払うように勧誘されることになるでしょう。光の活動家達はうんざりして、自分達は

諦めてこの身勝手な幻想に参加したい、これはわたし達すべてが待ち望んできた本当の事だ、と感じます。今は、内面に向かった方が賢明な時です。皆さんのすべての人間関係を考え直し、皆さんの周りの人々と正直に話してください。皆さんの正真正銘の自己を考え直してください。皆さんの双子の光彩と再び結び付けてください。皆さんの指導霊達に、より低次の基本的要求を強く望んでいる皆さんの自我を解消する、その支援を求めてください。

こうした新しい構想によって、わたし達を次元上昇に連れて行く数々の活動の延期が起りました。マザー・セクメトは、地球上のそれぞれの細胞の振動を高めるために必要な数々の詳細の完成をもはや闇の者達が解釈できないようにする、別の選択肢を考えるための集会を訴えました。父アルシオーネは全体に目を向けて、機能するようになるひとつの解決策を見付け出しました。これは、連携するために、地上の転生した化身の姿から二人の人間が必要になりました。これは非常に危険な仕事でした。その仕事は形態と非形態に広がっていて、形態の領域の中の障害物を迂回して、さらに高い数々の周波数が地球の運動する身体と運動しない身体に浸透することを許すことでした。これは、12月21日の宇宙の配置構造の72時間後に開始されました。これは、ひとつの大掛かりなひとつのエネルギー光線をマザー・セクメトに集中させる銀河間光の外科医達の大きなチームとの巧みな手術のようなものでした。何故ならマザー・セクメトは、こうしたさらに高い数々の水準を迂回させることができる唯一の存在になるからです。これが12時間ほど続き、12月28日のチベットの内部地球のポータルの開放、プレアデス、金星、そしてニブルのクマラ達によるさらに高い活性化のための準備を整えました。リスと銀河の支援者達は、彼らの努力を調整し、その作戦はひとつの巨大な成功を収めました。大晦日を含めた年末の72時間は、この作戦からもたらされた最も高い数々のエネルギーの頂点になるでしょう。この作戦は、長く閉じられていた数々の扉を開き、さらに高い数々の領域からの存在達を招き、呼び出して、地球に瞬時の現象化という贈り物をもたらします。この作戦は、7次元に向けて地球上のあらゆる細胞を固定します。皆さんが内部の神聖なる恩寵を熟慮する時、皆さんは内面の奥深くで共鳴するこの真実を感じることができます。

皆さんは数々の変化の前の皆さんの最後の瞬間を賢明に過ごすことができ、その時間は、皆さんのその次の仕事に向けて、皆さんを光速で発射させることになるでしょう。ひとつの選択肢として、皆さんは皆さんの最後の瞬間を愚かに過ごすこともできますが、その場合皆さんは、皆さん自身を引き止めることになるでしょう。人々の知識の展開の

中で誰も数々の段階を省略することはできないでしょう。

数々の嘘や偽りという蜘蛛の巣の内部に留まることは、皆さんを引き止めることになるでしょう。ひとつの具体例として、合衆国の財政の崖の数々の話は、報道媒体によるひとつの巨大な操作です。彼らは、バイナーがひとつの声明を出した、ガイトナーがひとつの声明を出した、オバマがひとつの声明を出した、リードがひとつの声明を出した、これがその意味するものだ、ということについて、数々の物語を単純化して教えます。そのすべてが偽りです。オバマ大統領は最終的に税率を2%にすることになり、長い目でみれば、それですら問題にはなりません。その壮大な幻影が幕を閉じようとしていて、闇の者達は次々と死んでいるところであり、罰金は支払われ、告訴は続きます。わたし達の知覚が古い3次元を衰えさせて5次元に向かわせるため、それはすべて解消されているところです。無時間という出来事の水平線上で7次元がわたし達の前に現れるため、把握力が微調整されます。金銭の欠乏に関して怖れの中で胎児の姿勢を取りながら隅で泣き叫んで座っていることは、皆さんを引き止めることになるでしょう。正誤、好悪に関する狭量な議論を続けること、皆さんの文化の若者を裏切り、足を引っ張ることは、皆さんを引き止めることになるでしょう。権力と支配にしがみつくとことは、皆さんを引き止めることになるでしょう。金銭や霊的な天稟を共有せず、それにしがみつくとことは、皆さんを引き止めることになるでしょう。皆さんが毎日手にするものを与え、急速に前進してください。

今は、内面の棚卸しをすることが適切な時です。内面の努力を行ってください。皆さんのさらに高い姿と会見してください。皆さんの最も高い姿であり、皆さんのアートマンです。どちらの部分が皆さんの正真正銘の自己なのか、皆さんのどちらの部分が偽物なのかを皆さん自身に尋ねてください。その偽物の部分は、そのマトリクス内部の条件付けです。政治、宗教、両親、学校、性、子供達、そして生態学について、皆さんはどのような意見を携え、それは正真正銘の皆さんの最も高い姿に由来するものですか？皆さんはどちらの意見を切り離して、背中を向けますか？あらゆる物事は意識です。皆さんがここから7次元に乗り出す場所は、時の中の非常に狭い空間の中で皆さんが達成する内面の努力によって決定されることになるでしょう。目覚めてください！皆さんはあらゆる物事を確認し、聞き、味わい、触れることができます。そして存在しないことについて考えてください。ただ意識だけが存在します。皆さんが内面の棚卸しをして、これからの数日間の間、皆さんの家を徹底的に掃除する時、皆さんはさらに多くの豊かさ、さらに多くの愛のための経路を開きます。内面の浄化を通して、より一層高い意識の状

態に入ってください。わたし達は、非常に高い見晴らしの良いひとつの場所から、集団的に前進します。地球と地球上のすべての存在を上次元上昇させる皆さんの役割を果たすために、皆さんの一体性との結び付きと皆さんがここに現れた理由を忘れないでください。皆さんの内なる神を拜して！

わたしは、銀河の中心から伝える主サルヴィントン、2012年12月28日、エリザベス・トラットウィン経由

This is Lord Salvington from Galactic Center through Elizabeth Trutwin, December 28, 2012.

© All Rights Reserved. ElizabethTrutwin.org/messages.html

<http://lightworkers.org/channeling/173962/message-galactic-center-through-elizabeth-trutwin-december-28-2012>